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2 0 0 1 - 0 2 年度国際ロータリー会長 

リ チ ャ ー ド ･ Ｄ ･ キ ン グ 
  Mankind is our business 
  
 

 人類が私達の仕事 

 司会   斉藤清紀、鶴岡, 河原 ＳＡＡ 

 点鍾  加藤 喜夫 会長 

 合唱   君が代 奉仕の理想 

 
 ゲスト 緑区役所総務部長 久保田 正

           庶民係 仙 台様 

      米山奨学生    金 善郁君

加藤会長ご夫人 須藤会員ご夫

武藤会員ご夫人  

 
 ビジター 横浜田園ＲＣ 井上 英雄様

 
 お誕生日  須藤 保夫会員（10/11） 

      斎藤  晃会員（10/11） 

 
ご結婚お祝い 石川 輝久会員（10/7）

       岩崎 恒雄会員（10/8）
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第 2 5 9 0 地 区 ガ バ ナ ー 

上  野   孝 
会    長 / 加藤喜夫 
幹    事 / 森  一誠 
会報委員長 / 河渕  雄 

● 例会日 毎週水曜日 
PM０：３０～PM１：３０ 

● 例会場 横浜市青葉区青葉台 1-5-8 
           青葉台フオーラム 
● 事務所 横浜市緑区中山町２３０ 

(横浜銀行中山支店) 
TEL (045)933-1651 
FAX (045)933-2027  

 
 

 

巳様 

 

人 

 

 

 

     

 武藤 泰典会員（10/11） 

 河原 裕典会員（10/21）  

山下 栄蔵会員（10/21） 

内野  晃会員（10/29） 

須藤 保夫会員（10/31） 

 

会員結婚日記念写真 

左から, 岩崎会員, 内野会員, 武藤会員夫妻、須藤会員夫妻 
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武藤会員ご夫妻結婚記念祝い, 

結婚 26 年になります,当時父が緑ﾛｰﾀﾘｰに居まして,ご長

老の方には式にご出席頂いて居ます,有り難うございま

す,今後とも,ﾛｰﾀﾘｰのために頑張ります。 

宜しくお願い致します｡ 

 

須藤会員ご夫妻結婚記念祝い 

今年 30年になります、記念に今年は海外旅行を計画して

居ましたが,テロもあり,保留して居ます, 

森宏さんのように 50 年を目指して頑張りたいと思いま

す,お互いに健康で頑張りましょう｡ 

 

 

会長報告            加藤 喜夫会長 

13回目の会長報告です。 

憲法第１３条 

すべての国民は、個人として尊重される。生命、自由及

び幸福追求に対する国民の権利については、公共の福祉

に反しない限り、立法その他の国政の上で、最大の尊重

を必要とする。となっております。 

憲法制定から５５年が過ぎて、世界の情勢、状況が複

雑化し、憲法を作った時には思いも寄らなかったような

新しい人権が主張されるようになりました。 

プライバシー権、肖像権、日照権、嫌煙権、知る権利、

などです。 

こうした新しい人権は、個人の尊厳にとって欠かせな

いものである以上、幸福の追求のためにはどうしても必

要な権利だとして、１３条によって保障されると解釈さ

れています。その為この１３条は「常に人権を生み続け

ている条項」といわれています。 

 
幹事報告           森 一誠幹事 

1.横浜旭ＲＣ 

 10 月 31 日（水） 夜間例会 

          18 時 30 分点鐘 

          例会場 コミュニティーサロン 

2.横浜南央 RCの 10周年記念誌の回覧について, 

3.第４回定例理事会を,本日例会終了後行います｡ 

 
✶ 委員会報告 

委員会報告 

               国際奉仕委員長 若松 守正  

                                                         
１． クラブ国際奉仕委員長会議概要 

去る、９月２７日（木、15：00～17：00）、中区

山下町の第一上野ビルにおいて、上野ガバナーを

はじめ、地区幹事、地区国際奉仕委員、分区代理、

各クラブ国際奉仕委員長等約 80名の出席のもと、

第 2590 地区クラブ国際奉仕委員長会議が開催さ

れたが、その概要は以下のとおり。 

○ 上野ガバナーあいさつ 

・ 国際奉仕について、キングＲＩ会長は「ＲＣは奉

仕活動団体であるにもかかわらず奉仕活動をし

ていないクラブがある。これがクラブ活動の沈滞

にも繋がっていると思われるので、クラブ活性化

のためにもなにか新しいプロジェクト（ＰＴ）を

立ち上げてほしい。」と言っている。 

・ 地区もこの考え方で、各クラブに新しいＰＴを何

か一つ立ち上げてほしいとお願いしているが、主

役はあくまで各クラブであり、地区はその支援に

徹したい。 

・ その一つとして、昨年、新たに始めた「グリーン

奨学金」については、今年度に、結実できるよう、

引き続き取組んでいきたい。 
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1, ｶﾞﾊﾞﾅｰの方針； 各ｸﾗﾌﾞに於いて新しい事を一つ実

行してもらいたい, 

・ 先に皆さんにお願いしている“米国同時多発テロ

の被害者へのお見舞金”について、各クラブから

いろいろな意見をいただいており、難しい問題も

含んでいるが、（地区としての）考え方を述べて

各クラブのご協力をお願いしたい。 

2,分区毎に分かれて,話し合い行いました｡ 

  当緑 RCに於いては,植樹を,新横浜 RCに於いては,ﾜ

ｰﾙﾄﾞｻｯｶｰへ協力を考えている｡ 

 ＲＩ理事会のリコメンデーションでは「災害救助

は自然災害のみに限る」としているが、９月 23

日、キング会長は本件を「災害と認定し世界奉仕

活動の対象とする」ことを決定しメッセージを発

信した。 

3, 2590地区全体として何か出来る事が無 

 いか検討する事になった｡ 

 
                   親睦活動委員長 北原 弘文    

1. 10月 31日夜間移動例会の件,本日までの参者 40 一方で、ブッシュ大統領は「戦争状態である」と

して報復準備を行っている。   名です。 

 この状況からみれば、本件は政治問題であり、政

治問題に救援奉仕してよいのかというご意見を

いただいている。しかしながら、そういう議論も

大事であるし、今後、報復などが行われ戦争にな

った場合にＲＣとしてどうするのかという問題

はあるが、現段階では私は「われ 

   横浜緑区役所 総務部長久保田様のご挨拶 

                
                       総 務 部 長  久 保 田 様 

 

われは奉仕団体であり、本件被害者への関心と同

情を行動で示すことが先決事項である」と考えて

いる。それぞれのクラブで議論して、その結論に

お任せするが重ねてご協力をお願いしたい。 

 ○ 議事 

国際奉仕に関する本年度地区方針・各委員会方針

等がそれぞれの担当から説明がなされた後、米国

同時多発テロ見舞金の是非及びその使途、ＰＴの

新規・継続の意義等について質疑応答が行われた

が、地区方針を念頭に各クラブの活性化を目ざし

取組んでいくことを確認した。 

 

        寄付金贈呈の写真 

    寄付金贈呈 加藤会長 

 
✻ 出席報告 ２． 香港南ＲＣへの支援金（中国ハンセン病支援金）の

送金について。                   大地哲郎  出席委員長 

本日例会終了後、送金することとしたい。                             
会員数 本日の出席

本日の出席
率 

前々回の補
正後出席率 

 
 

36 
 

  22 81 85 

 
職業奉仕委員長  藤田 孝次 

1 ,10/10日定例会は休会とする, 

 出欠の扱いは,本日の理事会で計ります,  
2,４ツの Test復唱  

  
              社会奉仕委員長  武藤 泰典 欠席届  

 黒滝  等 君 

第 1549 3 

先週 9/26(水)社会奉仕委員長会議に出席致しましので,

ご報告致します｡ 



10月 3日 10件 ￥ ３５，０００ 
本年度累計 ￥３１８，０００  

他、会議と重複している為。 

 河原 裕典 君 
 

病院（検査）のため欠席します。宜しくお願いいた

します。 
卓話 

       職業奉仕クラブフオーラム 
 土志田 猛 君 

               職業奉仕委員長 藤田  孝次 
社用のため欠席いたします。 

職業奉仕委員会会議にて 
 石川 輝久 君 

  「職業奉仕とは何か」講演 
本日の例会欠席させていただきます。宜しくお願い

いたします。 
        パストガバナー 中山義之（横浜南） 

 質問「ロータリーの魅力は何であるか」私の答え「自

分と違った職業の人たちとの交友である。」即ち一定の地

域内で職業を異にする一業種一名の限定された職業人が

個人の独立を尊敬しつつも人間として果たさなければな

らない社会的責任を共有しながらお互いの友情と親睦を

図りつつ、会員同志相互の職業上の助け合いを行うこと

である。 

 19 世紀末から 20 世紀の初めにかけてのシカゴの街の

多くの職業人の職業観は、私利私欲・料金主義中心で買

い手を欺いても利益を得るものだという考え方であった。

こういう社会経済環境の中で当時のロータリアン達はお

互いの職業上の問題点、悩みを例会場に持ち込み、衆智

を集めて改善策を練り、俗悪な資本化との競争に打ち勝

とうとしたのです。その手段として彼らはあくまでも正

直・勤務を前提としお客様を含め社会の人々に対する友

愛を根本として経営を行い商業道徳の水準を上げること

にひたすら努力した。 

 
 山下 栄蔵 君 

欠席とのことお電話で連絡あり。 

 長根 信康 君 

社用のため欠席いたします。 

ニコニコＢＯＸ 

 横浜田園ＲＣ 井上 英雄会員 

 いつもお世話になっています。 

メーキャップに参りました。宜しくご指導の程お願い

申し上げます。 

 内野  晃 君 

結婚祝いありがとうございました。 

 岩崎 恒雄 君 

 結婚祝いありがとうございました。 

 武藤 保夫 君 

 結婚祝いありがとうございます。 

 須藤 保夫 君 
 他人に対する思いやりの心に基く行為が他人に対して

の「奉仕」することだとすれば、お客様のことを考えて

の商売は職業を通じての奉仕といえる。ロータリアンが

例会場で他の会員の立場に立って職業上の相談に乗った

り共通の情報を交換し合ったりする。このような相互援

助が会員の職業奉仕活動と位置づけられる。又、職業を

持ってている人ならば必ず自分の仕事に誇りを持ち、自

分の仕事を大切にし、自分の仕事に精一杯努力すること

である。只し、ロータリアンは「職業を通じて社会に貢

献する。」という認識をしっかりと抱いている点が一般の

人と違っている。 

結婚祝いありがとうございました。 

 遠藤 一典 君 

緑区久保田総務部長さん、田園の井上さんようこそ。 

 水口先生よくいらっしゃいました。 

 斉藤  晃 君 

誕生祝有難う御座います。 

 
ニガニガＢＯＸ 

 若松 守正 君 

業務の都合で途中退席させていただきます。 

 脇田 幸一 君 
 自分の職業における成功は、これが社会に対する奉仕

の結果として得られたときに評価されると考えてい 
先週休みました。すみません。 

 濱田  茂 君 
るのがロータリアンです。 

 ロータリークラブに出席できるロータリアンは会員

夫々がその職業での優れた職業観と見識を持った優れた

本日、所用の為早退させていただきます。失礼いた

します。 
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                          森 一誠 幹事 業界の代表者です。故に、例会に出席した異なった業種

の優れた指導者との交流を通じて自分自身の研讃 第４回理事会 

1.新入会員の対応は、情報委員長が指導にあたります。

パスト会長は責任をもって、対処願います。 

となりまた、自分の所属する業界にその考えを広め更に

は社会に奉仕することとなるのです。それ故にロータリ

アンはクラブ例会への出席が義務付けられ、クラブ奉仕

への参加が要請されるのです。クラブ活動の営利・運営・

実施の一部を分担することによって、ロータリーの「奉

仕の理念」を体得することになるからです。「奉仕の心」

とは「他者への思いやり」ですし、人々の間に、国々の

間に「善意」を拡げていこうとする心です。「クラブ奉仕

の裏付けの無い職業奉仕は、ロータリーの職業奉仕では

ない」といわれる由縁です。 

2.10 月 12 日の移動例会は、一日かかりですので、多忙

な方の出席は無理です。来週は休会と致します。 

３、11月 28日は夜間例会とします。時間 6時 30分 

  点鐘 

             上記の件  決定   

 

 

 

  以下、江戸時代に俗に「近江どろ棒」「伊勢こじき」と

さげすまされるほどの商いに励んだ近江商人・伊勢商人

の例を色々挙げられ、17世紀にすでにその商いの魂のよ

うなものの中にロータリーの「職業奉仕の理念」が示さ

れていた。即ち、他者への思いやりが洋の東西時代の返

還を問わずに大切であると強調されていました。以上、

簡単ではありますが中山パストガバナーの講演の要旨を

お伝えいたしました。 

 

 

 

 

 

 

 
また、上野ガバナー挨拶にあった「最も奉仕するものは、

最も報われる」とのモットーが削除される件につき会員

の意見をお聞きしたい。 

 
発言者 1                  森 宏 会員 

1.難しい質問ですが,一生懸命にやった人が 報いられな

い,新しい世界思想は,日本にとっては不都合だから,理

事会やクラブで検討されたらよいと思う｡ 

2.私も藤田さんと一緒に出席して,感じたことを申します

と,財団委員長会議には,会長もご一緒でしたし,ｺｰﾋｰも

出たし,増強委員会その他に較べ見劣りがした,でも,参

加された人達,藤田さんも含め,非常に熱心に討議して

いました｡ 

 
発言者 2                   岡本 健 会員 

1. “最も奉仕するものは,最も報いられる”は私もﾘｰﾀﾘｰに

入って久しく聞いて来ました｡ 

然し,ﾛｰﾀﾘｰは,見返りを求めないから価値があります,

宣伝することなく,ある程度ﾍﾞｰﾙを被せて,実施すべき

である｡ 

見返りを期待しない方が望ましい｡ 

         第 4回定例理事会 
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1 月     1 木     

2 火     2 金     

  1550 *定例理事会(第 4 回)   3 土 文化の日   

3 水 *結婚記念  石川夫妻,11/7,  岩崎夫妻 10/8 4 日     

    *ﾌｵｰﾗﾑ(職業奉仕)藤田委員長   5 月     

4 木     6 火     

5 金       1555 *定例理事会(第 5 回)   

6 土     7 水 *   

7 日         
*ﾌｵｰﾗﾑ(ﾛｰﾀﾘｰ財団について  森宏委員

長   

8 月 体育の日   8 木     

9 火     9 金 地区大会；ﾊﾟｼﾌｨｺ横浜会議ｾﾝﾀｰ   点鐘 13:30 分 

  1551 * 誕生日 須藤 10/11,斉藤晃 10/*11 10 土 地区大会；ﾊﾟｼﾌｨｺ横浜会議ｾﾝﾀｰ   点鐘  9:00 分 

10 水 *結婚記念  武藤夫妻 10/11 11 日     

    （休会）   12 月     

11 木     13 火     

12 金 職場見学、集合ＮＴＴ中山支店、８；５０分厳守   1556 *誕生日 大地会員 11/14 

13 土     14 水 *   

14 日         *地区大会報告  加藤会長  森（一)幹事   

15 月 地区大会記念ｺﾞﾙﾌ  (保土ヶ谷) 15 木     

16 火     16 金     

  1552 * 誕生日 藤津会員 10/20  17 土     

17 水 *結婚記念  山下夫妻 10/21 河原夫妻 10/21 18 日     

    *ﾌｵｰﾗﾑ(米山月間)矢島委員長,  卓話  程  埼 (中国)   19 月     

18 木     20 火     

19 金       1557 *誕生日 土志田会員 11/24 

20 土     21 水 *結婚記念 藤田会員 11/23  

21 日 地区大会記念囲碁大会（宇宙棋院）     *職業報告   

22 月     22 木     

23 火     23 金 勤労感謝の日   

  1553 *誕生日 荒木会員 10/29、 山下会員 10/30 24 土     

24 水 *結婚記念  内野夫妻 10/29 25 日     

    *ﾌｵｰﾗﾑ(広報活動について)石川委員長 26 月     

25 木     27 火     

26 金       1558 *   

27 土     28 水 *結婚記念 矢嶋会員 12/2 

28 日         *ｲﾝﾀｰｱｸﾄ報告   下中  委員長 

29 月     29 木     

30 火     30 金     

  1554         

31 水 *結婚記念  須藤夫妻 10/31 森一夫妻 11/6 市瀬夫妻 11/6     

    *夜間移動例会  ﾊﾟﾝ ﾊﾟｼﾌｲｸﾎﾃﾙ横浜 6:30 分点鐘   :  

      事務局  中島  
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